



## RINGKASAN

HAFIZ RAHMAN ARYANTO. J3217441. Proses Kreatif di UPT Radio Tv Tegar Beriman di Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor. *Creative Process in Upt Radio Tv Dinas Komunikasi and Informatika Distric Bogor*. Dibimbing oleh ABUNG SUPAMA WIJAYA

Unit Pelaksana Teknis (UPT) Radio dan Televisi (RTV) pada awal pengelolaannya berada di bawah bagian Hubungan Masyarakat (Humas) sebagai unit tersendiri yang dikelola oleh Kepala Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kabupaten Bogor menjadi Unit Pelaksana Teknis (UPT) Radio melalui Peraturan Bupati Bogor Nomor 53 tahun 2011. Saat ini menjadi Unit Pelaksana Teknis Radio dan Televisi (UPT RTV) yang dikenal oleh khalayak umum sebagai Radio dan Televisi Tegar Beriman (RTV Teman). Mengacu pada Peraturan Daerah Kabupaten Bogor Nomor 11 Pasal 8 Tahun 2008, Radio dan Televisi Tegar Beriman sebagai bagian dari Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kabupaten Bogor.

Laporan Akhir ini memiliki tujuan untuk menjelaskan proses kreatif yang terjadi di Unit Pelaksana Teknis Radio Televisi Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten, lalu mengetahui bentuk-bentuk media massa yang ada di Unit Pelaksana Teknis Radio Televisi Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor. Data dalam Laporan Akhir diperoleh pada saat melaksanakan Praktik Kerja Lapangan (PKL) di Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor, Jalan Tegar Beriman No. 01, Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Indonesia. Waktu pengumpulan data dilaksanakan selama empat puluh hari pada tanggal 16 Januari hingga 2 Maret 2020. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan teknik observasi, partisipasi aktif, wawancara, dokumentasi dan studi pustaka.

Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor adalah lembaga pemerintahan yang menggunakan media massa dan berada di bawah pemerintahan. Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor memiliki banyak divisi yang terbagi menjadi banyak pekerjaan. UPT Radio dan Televisi adalah salah satu divisi dari Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor, yang memiliki tugas menerbitkan informasi apa pun yang terkait dengan Kabupaten Bogor.

Unit Pelaksana Teknis Radio Televisi Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor menggunakan media massa kreatif untuk menginformasikan dan mempublikasikan beberapa berita kepada orang-orang. Proses komunikasi kreatif digunakan sebagai kunci keberhasilan produksi media massa kreatif.

Unit Pelaksana Tekni Radio Televisi Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor dalam melakukan proses produksi kreatif pada media massa audio, visual, dan audio visual sering mengalami halangan. Halangan dalam proses produksi kreatif atau istilah lain yaitu hambatan pada kegiatan atau pekerjaan yang ada pada perusahaan ini.

Kata Kunci : Komunikasi kreatif, Media massa, Media kreatif.